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Reprocha que durante bonanza petrolera no se invirtió en obras hidráulicas

GDF pide compromiso
federal ante desabasto
Propone Marcelo Ebrard a Federación
establecer un acuerdo de financiamiento
Alberto Cuenca
alberto cuenca@eluniversal commx

Marcelo Ebrard jefe de Gobierno del Distrito Federal
le pidió a la administración
de Felipe Calderón Hinojo
sa actuar con corresponsa

bilidadpararesolver elproblemadeldesabas
to de aguaenla capital delpaís 1 llamado del
mandatario capitalino fue para que
la Federación aporte lo que le toca
de recursos a fin de realizar las
obras de infraestructura que se ne
cesitan para garantizar el suminis
tro del líquido

Durante una entrevista el man
datario local detalló su propuesta
para que haya un financiamiento
interinstitucional y multianual
Dijo que de parte de la ciudad el
plan es poner recursos del Fideico
miso 1928 mientras que al mismo
tiempo la Federación coloque di
nero en el Presupuesto de Egresos
federal

Insistió en que se necesitan más
de 40 mil millones de pesos anua
les de parte de los gobiernos del es
tado de México de la ciudady de la
administración federalparallevar a
cabo 16 grandes obras hidráulicas
que le den sustentabilidad al valle
de México en rubros como el abas

to del líquido el drenaje y en trata
miento de aguas residuales

Lo que nosotros no estamos
dispuestos es a comprometer ga
rantías del gobierno de la ciudad
por 20 años si a cambio no hay una
corresponsabilidadde parte del go
bierno federal que implique recur
sos del Presupuesto de Egresos de
la Federación no es que no quera
mos firmar un acuerdo por no querer firmar
lo sino porque no es justo dijo el titular del

Ejecutivo local
En lavíspera el presidente Felipe Calderón

dijo que fue el olvido de anteriores generacio
nes para atender problemas en materia hi

dráulicalo que hagenerado laescasezde agua
en el valle de México

Durante una entrevista y luego de inaugu
rar un comedor popular en la delegación Co
yoacán se le preguntó a Ebrard si esas decla
raciones de Felipe Calderón eran un saco ala
medida para los gobiernos perredistas que
han gobernado la ciudad de México desde
1997 a lo que respondió Los panistas llevan
10 años en el poder nacional

Por lamañanay tras dar acono
cer los resultados del plan emer
gente para abasto de agua realiza
do en el Distrito Federal durante el

finde semana el mandatario capi
talino también dijo que durante la
última década hubo una bonanza

por los incrementos del precio del
petróleo y sin embargo los recur
sos no se utilizaron paramoderni
zar una infraestructura hidráulica
que se construyó durante la déca
dade los 70 del siglo pasado y que
hoy está rebasada

Durante la presentación de ese
planemergente Ebrard insistió en
que se requiere el acuerdo de fi
nanciamiento con la Federación
pues el gobierno de la ciudad no
podría por sí solo aportar los re
cursos para las grandes obras hi
dráulicas y dijo que con respecto
a ese tema se debe actuar con sen

satez y responsabilidad
Aseguró que el gobierno de la

ciudad hará su parte para que en
25 años quienes vivanenlacapital
delpaís digan que quienes gober
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naron estuvieron a la altura de sus
retos

Cabe recordar que en esta crisis
por el abasto del agua ha surgido
unadisputaentre los gobiernos lo
cal y federal por la firma de un

acuerdo que modificaría el Fideicomiso 1928
el cual define los proyectos a realizar en ma
teriade infraestructurahidráulicaparaelvalle
de México sobre todo porque la administra
ción de la ciudad no ha querido suscribir el
documento

ti
No es que no
queramos firmar
un acuerdo con el
gobierno federal
sobre el tema del

agua por no que
rer firmarlo sino
porque no es
justo

Marcelo Ebrard
jefe de Gobierno

del Distrito
Federal

40
MILMDP

anuales son

necesarios para
llevar a cabo 16
obras hidráulicas

en el valle de
México
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